

学校だより

第18号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年10月14日(火)発行
児童数 292名 実家庭227戸



後期の学校生活が始まります。よろしくお願ひ申し上げます。

いよいよ今日から後期の学校生活がスタートします。10月10日の前期終業式、14日の後期始業式では、代表の子供たちが、学習面、生活面で頑張ったことや目標にすることを、しっかり作文に書いて発表することができました。紙面の都合上、抜粋して掲載いたします。

【前期終業式 作文発表】



私は、体育のマット運動を頑張りました。一番難しかったのはゆりかごです。毎日練習していたらできるようになってうれしかったです。教室のそうじも頑張りました。後期になったら、漢字がたくさん出てくるので、漢字ドリルを頑張りたいです。
1年生 T・Yさん



私は、国語と音楽を頑張りました。国語の「やくそく」というお話のまる読みを頑張りました。音楽は、鍵盤ハーモニカが楽しかったです。学校生活でお手伝いなどができるようになりました。先生に言わなくてちゃんとできる時もあります。
1年生 K・Mさん

ぼくが前期に頑張ったことは3つあります。自主学習、朝登校したらすぐに名札をつけること、あいさつです。自主学習は、やらない日が1日でもあると何かへんな感じがしたのでほとんど毎日やりました。特に頑張ったのは、社会で習った都道府県の調べ学習です。いろいろな発見があって楽しかったです。香川県は、ぼくの大好物のうどんが有名なので調べていてわくわくしました。目標を立てて行動することの大切さを知ったので、後期も目標を立てて学習や生活を進めていきたいです。
4年生 F・Hさん

【後期始業式 発表作文】

私は卒業するまでになりたい自分があります。それは「まわりから認められる」ような姿になることです。なりたい自分になるために、後期にがんばることを3つ決めました。1つ目はまわりの人々すぐにあいさつをすること、2つ目は、生活で、誰かに喜んでもらえるように積極的に手伝いをすること、3つ目は学習です。これから始まる小学校最後の半年間の生活でこの3つを頑張り、「まわりから認められる」自分になって卒業式をむかえられるようにします。
6年生 W・Yさん



頑張りたいことの1つ目は勉強、2つ目は運動です。私は去年の持久走の結果は3位でした。とても悔しかったです。練習をして1位を目指して頑張ります。3つ目はおうちでのお手伝いです。お母さんは毎日お仕事や家事が大変そうなので役に立ちたいと思いました。お手伝いをしたことにより、お母さんの笑顔が増えるとうれしいです。決めたことを目標にして学校生活を頑張りたいと思います。そしてクラスのみんなとたくさん思い出を作りたいです。
3年生 W・Tさん